

ACTIVIDADES/ LUGARES DE INTERÉS

DUBÁI

Si bien están a solo una hora de distancia, Dubái y Abu Dabi ofrecen diferentes experiencias al visitante. Dubái fue el primer emirato en adoptar el turismo y, antes de la pandemia, atraía a casi 17 millones de turistas al año. Se trata de un destino que tiene actividades y lugares de interés para todos los gustos. Además, está en continua evolución y surgen nuevas atracciones casi a diario. Esto, a su vez, significa que hay nuevas experiencias disponibles incluso para quienes ya han visitado el destino con anterioridad.

Dubái es famosa por sus atracciones turísticas contemporáneas, como el Burj Khalifa (el edificio más alto del mundo) y centros comerciales con acuarios gigantescos y pistas de esquí cubiertas. Sin embargo, esta ciudad ofrece muchas atracciones culturales destacadas y cosas que hacer, además de todos los sofisticados complementos modernos.

Dá un paseo por el barrio de Al Fahidi y descubrirás la antigua Dubái, navega por el río Dubai Creek en un dhow tradicional y pronto te darás cuenta de que esta ciudad es mucho más que su ostentosa fachada.

Dubái es especialmente famosa por sus llamativos monumentos, como el Burj Khalifa (el edificio más alto del mundo), el Dubai Mall, la Fuente de Dubái, el Burj Al Arab, Palm Jumeirah (una isla artificial con forma de palmera) y muchos más. La última incorporación al perfil de la ciudad es el impresionante Museo del Futuro. Dubái también es conocida por sus pintorescas playas y paisajes desérticos, así como por su excelente panorama gastronómico, repleto de sabores diversos, que ofrece de todo, desde los platos favoritos de los lugareños hasta los alimentos básicos culturales y los lugares elegidos por los famosos.

SKI DUBAI Y EL MALL OF THE EMIRATES

Ski Dubai es el tercer centro de esquí cubierto más grande del mundo y alberga su propia colonia de pingüinos. Tras un rato en la pista y un encuentro con los residentes, los visitantes pueden dirigirse al Mall of the Emirates, uno de los centros comerciales más famosos de la ciudad, que alberga más de 560 tiendas y restaurantes. Las oportunidades de compras son ilimitadas, al igual que las opciones gastronómicas, que ofrecen todas las cocinas del mundo imaginables.

BURJKHALIFA

El edificio emblemático de Dubái y principal atracción turística es el Burj Khalifa, que con sus 829,8 metros es el edificio más alto del mundo y el más famoso de los puntos de interés de la ciudad. Para la mayoría de los visitantes, subir a la plataforma de observación del piso 124 es una visita obligada durante su estancia en la ciudad. Las vistas del perfil de la ciudad desde esta perspectiva aérea son sencillamente asombrosas.

La sofisticada experiencia de la plataforma de observación incluye una presentación multimedia sobre Dubái y la construcción del Burj Khalifa (que finalizó en 2010) antes de que un ascensor de alta velocidad te lleve a la plataforma de observación para disfrutar de unas vistas de 360 grados de los rascacielos, con el desierto a un lado y el océano al otro.

DUBAI MALL

Dubai Mall es el principal centro comercial de la ciudad y uno de los mejores lugares para pasar un día de compras y realizar actividades en un espacio cerrado. Permite acceder al Burj Khalifa y al Dubai Aquarium. Si buscas más opciones de entretenimiento, también hay una pista de patinaje sobre hielo, un sector de juegos y un complejo de cines. La oferta comercial y gastronómica es interminable, y casi siempre hay eventos especiales, como música en vivo y desfiles de moda, dentro del centro comercial.

THE VIEW AT THE PALM

Disfruta de unas vistas incomparables de uno de los monumentos más populares de Dubái en The View at The Palm. Situada a 240 m de altura, la plataforma de observación presenta perspectivas panorámicas nunca vistas de 360 grados de Palm Jumeirah junto a las cristalinas aguas del Golfo Árabe y el perfil de ciudad de Dubái en la distancia.

The View at The Palm se encuentra en el nivel 52 de The Palm Tower, que también alberga una cafetería, una exposición creativa que muestra el desarrollo de la isla, túneles interactivos con temas de acuario y una tienda de regalos.



PARQUE ACUÁTICO ATLANTIS

Situado en Atlantis, The Palm en Palm Jumeirah, el famoso desarrollo de una isla artificial de Dubái, es un lugar ideal para refrescarse después de unos días agitados de compras y visitas a lugares de interés. Los toboganes acuáticos son excelentes y de talla mundial e incluyen el Aquaconda, el tobogán acuático más largo del mundo: un tobogán de nueve pisos de altura, llamado acertadamente Salto de fe y montañas rusas acuáticas.

También hay safaris submarinos en los que se utilizan cascos Sea TREK; un sector de juegos acuáticos con toboganes para los más pequeños; y para cuando se haya agotado toda la energía, una extensión de 700 metros de playa con arena blanca.



EL DESIERTO

No hay que alejarse mucho de la línea costera de rascacielos de Dubái para llegar a algunos de los paisajes desérticos de dunas ondulantes de los EAU. Tanto los campos de dunas y el desierto de la Reserva de Conservación del Desierto de Dubái como las dunas anaranjadas de Maleha (que en realidad se encuentran en el emirato de Sharjah) están a un día de viaje de la ciudad.

Las excursiones de aventura por el desierto pueden combinar diversas actividades, desde sandboarding, paseos en camello y safaris en vehículos 4x4 hasta exhibiciones de cetería tradicional árabe y cenas en el desierto bajo las estrellas. El itinerario típico, que ofrece a los visitantes una muestra de la vida en el desierto, se adapta fácilmente incluso a un viaje corto a Dubái y dura unas seis horas de puerta a puerta, con salida de la ciudad a media tarde. El safari en 4x4 por el desierto de Dubái ofrece una aventura de medio día por el desierto e incluye un paseo en camello, clases de sandboarding, una barbacoa al atardecer y un espectáculo de danza del vientre.



DUBAI CREEK

El río Dubai Creek separa la ciudad en dos regiones: Deira al norte y Burj Dubái al sur. El río ha sido un elemento influyente en el crecimiento de la ciudad, ya que en un principio atrajo a colonos para pescar y bucear entre perlas. Es el lugar ideal para contemplar la ciudad desde el agua, ya sea en uno de los numerosos dhows restaurados como cruceros turísticos o en un abra (pequeño transbordador de madera) entre los puntos de transbordo de las orillas de Bur Dubái y Deira.

Del lado de Bur Dubái, junto al barrio de Bastakia, el paseo marítimo se ha regenerado y se ha convertido en el distrito de Al Seef, con un paseo marítimo respaldado por edificios tradicionales de bloques de coral y piedra caliza, un mercado flotante y tiendas de artesanías. Es un lugar ideal para pasear, con excelentes vistas al mar.

Más al sureste, en la orilla de Deira, justo al norte del puente de Al-Maktum, se encuentra el muelle Dhow Wharfage. Todavía lo utilizan pequeños comerciantes de todo el golfo que navegan con sus dhows hacia Kuwait, Irán, Omán, India y hasta el Cuerno de África. Este pequeño vestigio de la economía tradicional de Dubái es un lugar fascinante para pasear y ver cómo se cargan y descargan las mercancías en los dhows.

En el extremo sureste del Dubai Creek, justo antes de que se una con el canal de Dubái, se encuentra el puerto de Dubai Creek, de reciente construcción, con un paseo marítimo que ofrece excelentes vistas del perfil de la ciudad.



BARRIO DE AL FAHIDI

(ANTIGUA DUBÁI)

El barrio de Al Fahidi (antes conocido, y a veces aún llamado, barrio de Bastakia) se construyó a finales del siglo XIX para albergar a ricos comerciantes persas que se dedicaban a la compra y venta principalmente de perlas y tejidos, atraídos a Dubái por la exención de impuestos y el acceso al Dubai Creek. Al Fahidi ocupa la parte oriental de Bur Dubái, junto al río, y sus edificios de coral y piedra caliza, muchos de ellos con muros coronados por torres edículas, se han conservado de forma excelente.

En consonancia con una distintiva arquitectura árabe, los estrechos callejones evocan una época pasada, mucho más lenta, de la historia de Dubái. Dentro del distrito, encontrará la galería Majlis, con su colección de cerámica y muebles árabes tradicionales (ubicada en una torre edícula) y la Fundación Cultural Al Serkal, con una tienda, cafetería y exposiciones de arte rotativas (ubicada en uno de los edificios históricos).



LA FUENTE DE DUBÁI

Coreografiada al ritmo de la música, la Fuente de Dubái es la fuente escénica más alta del mundo, que lanza agua a una altura de 500 pies (152 metros), es decir, con la misma altura que un edificio de 50 pisos. Las funciones de la Fuente de Dubái, diseñada por los creadores de Fountains of Bellagio en Las Vegas, tienen lugar a diario en el lago de 30 acres del Burj Khalifa. Las exhibiciones, de 30 minutos de duración, tienen lugar periódicamente al anochecer y, si bien la exhibición en sí es gratuita, hay que pagar entrada para acceder a las experiencias complementarias.

La plataforma flotante del paseo marítimo de la Fuente de Dubái es una de las experiencias más populares para verlas de cerca, mientras que también existe la posibilidad de tomar un abra (embarcación tradicional de madera) en el lago Burj Khalifa para ver las fuentes desde el agua.



GLOBAL VILLAGE

De octubre a abril, este parque de atracciones ofrece entretenimiento para toda la familia en torno a un viaje alrededor del mundo. Cada uno de los 26 pabellones de países y de Global Village, que van desde Irak hasta Japón y desde Rusia hasta Corea del Sur, ofrecen una experiencia individual de la cultura, el entretenimiento y el patrimonio del país.

Además de los pabellones, el recinto cuenta con numerosas actividades de la familia disfrutarán del parque de diversiones Carnaval, que ofrece numerosas atracciones, como carros chocadores, carruseles, columpios y una gran noria, además de atracciones más rápidas y una montaña rusa.

JUMEIRAH BEACH

Esta larga y ancha franja de arena blanca es el principal destino playero para los visitantes de Dubái. Las amplias zonas de la playa disponen de excelentes instalaciones, con una gran cantidad de puestos, restaurantes, guardavidas que patrullan los sectores designados para el baño y operadores de deportes acuáticos que ofrecen motos de agua, alquiler de kayaks, parasailing y paseos en barco. Se trata de una playa segura, ya que las aguas turquesas del golfo son poco profundas y tranquilas.



MUSEO DEL FUTURO

Solo por su impresionante exterior ya querrás visitarlo, pero cuando entres en el Museo del Futuro no querrás marcharte. Hay mucho que explorar, pero la posibilidad de ver la Tierra desde arriba y registrarte como pionero espacial especial, eligiendo tu misión, probablemente sea nuestra favorita. Se trata de una atracción nueva que abre sus puertas en febrero de este año, así que no dudes en contárselo a todo el mundo.

ARTE CALLEJERO EN 18B STREET

En 2016, prácticamente de la noche a la mañana y sin ningún revuelo en las redes sociales, muchos de los edificios antiguos y tradicionales de la zona recibieron una nueva capa de pintura fresca y colorida. Murales épicos se extienden en los edificios, con colosales tiburones, halcones, leones e incluso guitarras como protagonistas.

